



DICCIONARIO ESPAÑOL

Carlos figueroa alvarez

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Carlos figuero alvarez ha contribuido al diccionario con 7 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

buhonero

En Venezuela, el concepto buhonero ha tomado distintas acepciones: La mas general es aquella que se refiere a un vendedor de distintos y diversos géneros, normalmente de bajos precios, que se moviliza constantemente sobre todo en sitios de grandes concentraciones de personas(plazas, mercados, iglesias, ferias). También se denomina así al vendedor que establecido en un sitio fijo(asignado por alguna autoridad municipal o acordado entre ellos) pertenece a la llamada economía informal(No están censados ni incluidos en la determinación del Producto Interno Bruto). Otra acepción es: Trabajador independiente (trabaja a comisiones) que adquiere la mercancía de un comerciante mayorista(En algunos casos fue su patrón)y la vende por cuenta de este en sitios públicos cercanos o no, a la sede de su proveedor.

camastros

En el estado Lara, Venezuela, por "camastro" y en acepción popular, entendemos un mueble rudimentario que es transformado en cama, también una cama cuando ya por uso prolongado o daño, a duras penas da el servicio esperado. También usamos la expresión "camastrón" para referirnos a un mueble como el ya mencionado pero de dimensiones mayores a las regulares y por extensión se le aplica a los vehículos de modelos descontinuados, ya pasados de moda y de tamaño grande.

cesionar

Neologismo, con la misma acepción de "ceder".Originado quizás por derivación del concepto "cesionario"(opuesto a "cedente"), persona sobre quien recae el efecto de la "cesión"

la mechá

Mechá, con esa grafía, puede ser una deformación de la palabra MECHADA..En algunas zonas venezolanas, la deformación por supresión de sílabas es muy comun.

Carne mechada es la carne ,mayormente vacuna, que una vez cocida, se separa en sus fibras delgadas para ser servida al comensal

metateórico

Metateorico es un constructo que se refiere a quienes estudian de manera reflexiva y constructiva una teoría aportada por otro científico. El metateorico es una especie de vigilante epistemico que con su análisis da refuerzo y robustez científica a una teoría. Metateoria es la teoría de la teoría. Puede darse el caso que la teoría analizada por sus debilidades epistemicas resulte falseable y por tanto desmontable.

transcomplejidad

Transcomplejidad es un concepto categorial emergente, propio de la epocalidad de la posmodernidad, en el confluyen de manera sinérgica las categorías epistémicas de complejidad y la transdisciplinariedad.Significa una forma de ver , percibir , acercarse , construir y deconstruir la realidad social desde diferentes perspectivas multidisciplinares, holísticas, integrales, complejas en ambientes de incertidumbre, donde el actor en un ciclo recursivo de aprendizaje y desaprendizaje,de rupturas e irrupción de paradigmas, de aprehender y desaprehender, construye, deconstruye y reconstruye el conocimiento que define y redefine la realidad

unigénito

Unigenito en referencia a Cristo como hijo de Dios, no significa hijo unico, ya que esa condicion contradice a la misma biblia. San pablo lo afirma , aquel que acepta a Cristo y cree en el es hijo de Dios. Por tanto unigenito significa "del mismo origen " o "con el mismo gen o genesis". Significa esto que Cristo y Dios tiene un mismo origen.